



Rencontres inter-degrés d'Education au développement durable

publié le 29/03/2010

Mardi 30 mars

Descriptif :

Dans chaque département, une manifestation est proposée dans le cadre de la semaine du développement durable, réunissant en tout près de mille élèves, de l'école au lycée.



Le rectorat de Poitiers et les quatre inspections d'académie, organisent un temps fort de valorisation de travaux d'élèves et d'échanges en lien avec les partenaires locaux, dans le cadre du Pôle civique (la chargée de mission académique et les quatre correspondants départementaux EDD),

Il s'agit d'un projet fédérateur inter-degrés, réunissant des classes de cycles 2 et 3, des collèges, lycées et lycées agricoles (soit 300 élèves maximum) d'un même territoire, sur des sujets d'étude à dimension d'éducation au développement durable.

Les objectifs :

- ▶ Favoriser la formation des futurs citoyens : présenter ses travaux à des pairs, en argumentant et en mettant en avant les valeurs associées au développement durable offre l'occasion d'exercer de nouvelles formes de responsabilité.
- ▶ Jouer un rôle d'impulsion sur les territoires, encourageant et facilitant ainsi l'appropriation des engagements du Grenelle de l'environnement, dans la perspective de la Stratégie Nationale de Développement Durable.
- ▶ D'un point de vue pédagogique, au-delà de l'acquisition, par les élèves, de connaissances scientifiques, technologiques et géographiques, il s'agit d'intégrer, dans le cadre de l'inter cycles et de l'inter degrés, les liens avec les attendus du socle commun en termes de capacité et d'attitudes.

Ainsi près de mille élèves seront impliqués dans ces rencontres, sur quatre sites différents :

- En Charente, à la salle des fêtes de Mansles
- En Charente maritime, au lycée Desclaude de Saintes
 - [Programme de la Charente maritime](#) (PDF de 28.5 ko)
Rencontres inter-degrés d'Éducation au développement durable
- En Deux-Sèvres, au plan d'eau du Lambon
 - [Dossier de presse des Deux-Sèvres](#) (Word de 899 ko)
Rencontres inter-degrés d'Éducation au développement durable
- En Vienne, au LEPA de Montmorillon

Tous les élèves bénéficieront d'un temps d'activité proposé par un partenaire local.

Lien complémentaire

[La semaine du développement durable](#)

